



PERCEPCIÓN DE LOS EMPRESARIOS DE LA CCHC SOBRE EL EFECTO DEL TERREMOTO EN SU EMPRESA Y LA GESTIÓN DE LAS AUTORIDADES AL RESPECTO

uego de seis meses transcurridos tras el terremoto del 27 de febrero, es posible examinar el efecto inmediato que tuvo en el nivel de actividad de los grupos ligados al sector y analizar la evaluación que los empresarios de la CChC hacen de la gestión de las autoridades frente a este nuevo escenario, información obtenida a partir de nuestras últimas expectativas sectoriales publicadas en el *Informe Mach 30*.

En ellas se aprecia que el impacto que tuvo el terremoto en el desempeño de las empresas socias es diferente. En general, las agrupaciones contratistas generales, suministros e inmobiliario consideraron que su actividad se vio poco afectada, opción que capturó el 50% de las preferencias. Por el contrario, el 40% de los empresarios pertenecientes al grupo concesiones y obras públicas reveló que su desempeño se vio muy afectado por el terremoto, situación que se refleja en que los resultados del actual ejercicio han sido peor de lo que esperaban hace seis meses. Esto se explica tanto por la modificación de la cartera

de proyectos a ejecutar como a la disminución de recursos disponibles por ejemplo, para la inversión en el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) luego de la catástrofe, con el objetivo de financiar los nuevos requerimientos de recursos en el sector vivienda. En la misma línea, 25% de los integrantes del comité de vivienda pública consideró que su desempeño se vio muy afectado por el terremoto, situación que se explica por la modificación realizada a los programas regulares para financiar los planes de reconstrucción. Al igual que en el caso de concesiones y obras públicas, esta agrupación también declaró que su actual desempeño es peor de lo que esperaban hace seis meses.

En cuanto a la evaluación de la gestión de las autoridades sectoriales luego del terremoto, 58% de las respuestas pertenecientes a integrantes de los comités inmobiliario, suministros y contratistas generales declararon que ésta estuvo acorde con lo esperado. Mientras que los integrantes de los grupos vivienda pública y concesiones y obras públicas, que participaron de la encuesta, eva-

luaron que dicha gestión estuvo por debajo de sus expectativas (con 56% y 40% de las preferencias, respectivamente). Esta situación se condice con los resultados obtenidos en la encuesta anterior, en la cual estas agrupaciones expresaron sentirse mayoritariamente con incertidumbre respecto a la gestión de las autoridades ante la catástrofe. EC



Claudia Chamorro Economista Coordinación Económica, Gerencia de Estudios CChC

73